



## Mitterlehner setzt weiter auf thermische Sanierung

Wirtschaftsminister Reinhold Mitterlehner skizziert eine neuerliche Wachstumsoffensive für die heimische Wirtschaft. Jetzt, bei ersten Anzeichen einer Konjunkturbelebung, müsse „aus der Krise heraus investiert“ werden. In den vergangenen beiden Jahren, so Mitterlehner, habe die Regierung 3,3 Prozent des BIP in Konjunkturmaßnahmen gesteckt, während im EU-Schnitt nur 2,9 Prozent investiert wurden. Der Minister will diesen Strukturwandel

nun mit „gezielten Anreizen“ beschleunigen und so die Wettbewerbsfähigkeit stärken. Mitterlehner schlägt daher für 2011 wieder eine Bundesförderung von 100 Millionen € für die thermische Sanierung von Gebäuden vor, außerdem einen mit 200 Millionen € dotierten Technologiefonds. Zudem soll die Forschungsprämie von acht auf zehn Prozent erhöht und die im März 2011 auslaufende Internationalisierungsoffensive verlängert werden. (iw/apa)